

Cifra récord en creación de empleos: Calderón (El Financiero 03/09/10)

Cifra récord en creación de empleos: Calderón (El Financiero 03/09/10)Zenyazen Flores / Isabel Becerril Viernes, 3 de septiembre de 2010 Se han generado más de 630 mil en lo que va del año. Se recuperaron las plazas perdidas por la recesión. Suman 14 millones 515 mil 358 trabajadores cotizantes en el IMSS. - Se recuperan 700 mil empleos México no ha superado el rezago acumulado en materia de empleo durante la recesión financiera, reconoció el presidente Felipe Calderón y argumentó que la crisis golpeó de forma severa nuestra economía, afectando de manera directa ese rubro. En un mensaje con motivo de su Cuarto Informe de Gobierno, el primer mandatario indicó que de enero a agosto de 2010 se crearon más de 630 mil plazas laborales netas registradas en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Aseguró que es la tercera mayor creación de empleos para un periodo similar en la historia del país. Incluso ya se recuperaron los puestos perdidos con la recesión internacional, toda vez que a la fecha las cifras del IMSS están por encima del punto máximo que alcanzaron en 2008. "Aún no hemos superado el rezago acumulado durante la propia recesión. Así que debemos crear muchos más empleos, y estoy plenamente consciente de ello. Y por lo mismo seguimos trabajando para consolidar una economía más fuerte y más competitiva." De esta forma el Ejecutivo federal afirmó que hoy nuestra economía está en plena recuperación. Avance Por la tarde, el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón, notificó mediante su cuenta de Twitter que con los empleos creados en agosto se alcanzó un nuevo máximo histórico de cotizantes en el IMSS, al sumar 14 millones 515 mil 358. Detalló que el mes anterior se generaron 75 mil siete nuevas plazas formales netas "(ya quitando las bajas), con nombre y apellido". Y esta cifra permitió alcanzar los más de 630 mil empleos y superar en el IMSS el máximo histórico registrado hasta octubre de 2008, cuando se reportaron 14 millones 475 mil 834 cotizantes. De hecho, dijo, ya se recuperaron "en su totalidad" los 701 mil 317 puestos que se perdieron durante la crisis económica, lo cual significa "que estamos casi 40 mil empleos arriba". Las actividades económicas con mayor crecimiento en el número de plazas en 2010 fueron la industria de la transformación, construcción y servicios.